

1
月
チ

2022年もよろしく
お願ひます！



6月に地域おこし協力隊として着任し、約6ヶ月が経ちました。現在まで阿寒本町でSNSをメインに情報発信をしてきました。

地域の学校や施設・飲食店に伺い、

取材等させて頂いたりと、発信する上で地域の皆さんに沢山協力いただきました。

本当にありがとうございました。

2022年は、情報発信や魅力発掘だけでなく、どんどん新しいことにチャレンジし、楽しみながら活動



雄別の歴史を辿るツアーヘ…



していきます。詳しい活動に関しては、今後も「ちらの通信にてお知らせしていくので、温かい声援のほどよろしくお願いいたします！」

私たちが栄えていた当時の雄別を見ることはあります。ですが、ツアーパスを通して「ここ人々の暮らしがあった」ということを振り返ったり、多くの人に知らせていただきたいと感じる1日になりました。

11・12月の活動報告

11月は20日に佐々木が、NHK・総合「北海道スタジアム～秋ノ陣～」に釧路市地域おこし協力隊の小川さんとリモート出演しました。また、25日には釧路公立大学にて松野ゼミさんと交流会を行い、現在の活動内容や学生さんの研究について意見交換をしました。

12月は、阿寒中学校の学生さんが毎年手伝っている「タンチョウ生息状況一斉調査」に同行させていただきました。



SNSで発信中！

Facebook・Twitterでは日々の活動、Instagramでは阿寒町のお店やおすすめスポット、イベントなどを発信しています！是非ご覧ください。



農村地域人材

育成推進員



今村さんの牧場を見学させていただきました！

エコーを使った繁殖検診の様子を見せていただいたり、ポニーに乗せていただいたり、動物達を身近に感じることができた日でした。

「動物と触れ合えるような場所とか面



白いよね、作りたいなあ」と優しい目で動物を見ながら仰っていた今村さんが印象的でした。ありがとうございました！



アドベンチャーツーリズム 阿寒湖

推進員



新しい旅の力タチを学ぶ! AT座学・実地研修参加



国内でアドベンチャートラベル(AT)を推進する上で必要な制度整備の課題や、海外旅行客が本当に「面白い」

と感じる旅の要素について、実例を交えて学びました。自分の足で阿寒の森や硫黄山周辺を散策し、他の参加者と意見交換する中で、地域の様々なプレイヤーとの繋がりを強化することの重要性を再確認しました。



普及推進員

観光振興・地場産品



イベント参加で富貴紙紹介



観光客や長期滞在者・地域住民との交流や文化紹介の場として開催されたイベントに、富貴紙の紹介のため参加してまいりました。

富貴紙について多くの来場者に紹介させていただく中、「地方の友人に手紙を書くのに富貴紙を使いたい」という方もいらっしゃり、「釧路の和紙で手紙なんて、もらった相手も喜ぶだろくな～」と、嬉しい気持ちになりました。



富貴紙を使用したアイヌ文様入り扇子